
▲ 船橋市議会健康福祉委員長を務める。
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船橋市議時代の主な実績船橋市議時代の主な実績

▲ 塚田南小通学路ガードレール

ブログ Twitter

◆海老川調節池の早期完成を要望する意見書の提出を主
導し、船橋市議会全会一致のもと千葉県知事に送付。

◆LINEによる道路損傷通報システムの導入に際し、より幅
広い分野で通報できるシステムとして運用するよう提言
し、廃棄物の不法投棄の通報機能を追加。

◆客引き行為等防止条例の機能不全を指摘し、人員増と
時間の延長、過料の徴収など、取り締まり強化を実現。

◆遊具やトイレの新設・改修を通じて
公園の施設整備を推進。

◆受動喫煙、歩き煙草及びポイ捨て防
止を訴え、船橋駅北口の指定喫煙所
の設置に尽力。

◆動物愛護議員連盟の一員として、飼い主のいない猫の
繁殖抑制のため、地域猫活動の普及啓発に尽力。

◆【船橋市議会初！】主権者教育推進のため、東葉高校に
赴いての議会出前講座を実施。

◆【船橋市議会初！】毎年行っている小中高校生向けの議
会見学会をコロナ禍でもオンライン（Zoom）で実施。

◆その他道路関係の市民要望を多数実現
　（横断歩道、カーブミラー、路面標示、街路灯、ガードレー
ル、注意看板の設置など）

▲ 広報委員長として高校生出前講座を初開催。

▲ 横断歩道の新設（飯山満駅前）　

▲ カーブミラーの新設（南三咲） ▲ 注意看板と路面標示（駿河台）

▲ 自転車走行レーンの設置（東町）　
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▲ 運動公園にバスケコートを整備

経　歴

■ 1980年（昭和55年）11月15日生まれ

■ 栄光幼稚園、芝山西小学校、芝山中学校、県立八千代高校、

    立教大学法学部国際比較法学科を卒業

■ 青年海外協力隊・村落開発普及員としてケニアへ

■ 国連プロジェクトサービス機関（UNOPS）インターン

■ 英国国立マンチェスター大学大学院修了

■ 開発コンサルタント会社アイ・シー・ネット（株）

■ 外務省在スーダン大使館、在南スーダン日本政府連絡事務所

    二等書記官（ローカルランク）

■ 早稲田大学公共経営大学院修了

■ 船橋市議会議員（2期：健康福祉・広報委員長など歴任）

資格など

法学士、開発学修士、公共経営修士、

TOEFL（CBT）257点（TOEIC915点相当）、仏語検定3級、

プロジェクトマネジメントスペシャリスト（PMS）、

政策学校「一新塾」32期生、ビール検定2級、

ふなばし市民大学校平成26年度ボランティア入門学科

石川りょう後援会事務所
〒274-0816
船橋市芝山 3-26-1-703
TEL : 080-6575-4711
E-mail : info@ishikawaryo.net

　－ご寄附の振込先－
【名義】石川りょう後援会
▼銀行からの場合
【銀行名】ゆうちょ銀行
【店名】○五八（読み：ｾﾞﾛｺﾞﾊﾁ）
【口座番号】（普）8620077
▼郵便局からの場合
【記号－番号】10580-86200771

ご支援をお願いいたします。　
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船橋市議会議員



　私は船橋市議会議員２期８年の経験の中で、市民の皆さ
まから市政に関するたくさんのご意見やご要望をいただき、
それらを実現するためにがむしゃらに取り組んできました。し
かし、①渋滞解消や歩道整備などの県道の問題、②信号や横
断歩道設置などの千葉県警察の問題、③海老川や飯山満川
の治水対策など、県が管理する二級河川の問題、④不足する
公立小中学校の教員配置の問題など、船橋市に関する課題
なのに、千葉県の所管であるため、市では直接手を下せず、
市民の皆さまのお役に立てないという歯がゆく悔しい思いを
何度もしてきました。
　私はこれからも船橋市のために働きたいと思っています。
市議会に残って尽力するという道もありました。しかし、幸運
なことに、私には船橋市議会で連携してくれる仲間がいます。
さらに、船橋市役所職員の中にも多くの人脈を築いてきまし
た。船橋市が所管することは、これからも彼らと協力して実現
していきます。そして、私自身は千葉県が所管することを実現
していくという決意をいたしました。
　今後も引き続き、船橋市のことでも、千葉県のことでも、何
でもご遠慮なく私に相談してください。これからは、千葉県の
ことも船橋市のことも一体的に取り組める「二刀流」議員を目
指します！

県政と市政の「二刀流」議員へ！

石川りょう

ご挨拶

船橋市に特化した県政ビジョン

　船橋市内の渋滞は県内でも悪名高く、市民の皆さまの日常
生活や経済活動に支障をきたしています。その主因は国道や
県道といった主要幹線道路の未整備です。また、歩道の整備
が不十分なため、市民の皆さまの安全と安心が確保されていま
せん。以下の喫緊の課題について取り組んでまいります。

【１】船取線の４車線化

　 （東船橋３丁目交差点～芝山団地入口交差点）

【2】県道夏見小室線の歩道拡幅

　 （船橋駅北口十字路交差点～夏見２丁目）

【3】国道１４号の交差点改良

    （中山競馬場入口、船橋大神宮入口、船橋競馬場入口）

県道の渋滞解消と歩道整備県道の渋滞解消と歩道整備

　海老川や飯山満川などの二級河川の整備は基本的には

県の仕事ですが、海老川調節池の整備をはじめ、海老川水

系流域治水プロジェクトはなかなか

進んでおらず、豪雨のときに浸水して

しまう恐れのある地域があります。船

橋市が実施する海老川上流地区

のまちづくり（メディカルタウン構想）の

成功の前提もここにありますので、治

水対策を着実に前進させていきたい

と考えています。

海老川水系の治水海老川水系の治水

交通安全施策 （県警）交通安全施策 （県警）

　信号機や横断歩道の設置、また、一時停止などの罰則を

伴う交通規制を実施できるのは千葉県（警察）です。これまで

に市民の皆さまからたくさんのご要望をいただき、必要だと思わ

れる場所については、その都度、警察に相談に行ったのです

が、なかなか動いてくれません。県政に携わる県議会議員の

立場から、県警に対して直接要望していきます。

▲ いつも渋滞の船取線（吹上） ▲ 信号機の設置が熱望される若松の交差点

　船橋市立学校でも教員の未配置は発生しており、児童生

徒の学びが保障されない深刻な事態が発生しています。船橋

市は市費で補助教員を任用していますが、公立学校の教員

の予算と人事は基本的に県が握っています。千葉県に対し、

増置教員と専科非常勤講師などの増員を強く働きかけます。

また、現在では市内２１校にしか派遣されていないスクールサ

ーポートスタッフの全校配置を求めていきます。

教員の未配置教員の未配置

児童相談所児童相談所

　児童虐待相談件数が増加している状況で、船橋市は令和

８年度に児童相談所を独自に開設する予定です。しかし、課

題は専門人材の確保。こ

れまで児相の設置義務者

は都道府県と政令市であ

ったため、人材やノウハウは

県に集中しています。この

点に関する市への支援を

強く要望していきます。

海岸保全施設の整備海岸保全施設の整備

　高潮や津波から市街地を守る千葉港の海岸保全施設につ

いて、老朽化した海老川水門の機能確保や、護岸・胸壁のか

さ上げ、船橋排水機場の耐震化など、令和4年に新たに国に

おいて事業化された海岸保全施設整

備事業（事業費300億円）について、

確実に予算を確保し整備完了できるよ

う県を通じて国に働きかけるとともに、実

施中の千葉県施行区間の整備を着

実に促進します。

▲ 海老川調節池（県事業）

▲ 海老川水門と排水機場

石川りょうと連携する船橋市議会議員

▲ 船橋市児童相談所のイメージ図

　政治は人です。心優しく思いやりのある人。芯が強く

逞しい人。そんな石川りょうさんに期待しています。県政

と市政でしっかりと連携をとって頑張っていく決意です。 大沢ひろゆき議員

さいとう和夫議員

　石川りょうさんは、船橋市議会で私がもっとも信頼し

ている議員です。彼なら、千葉県政に清新な風を吹か

せてくれることを確信しています。
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